

Mañana se inaugura la nueva bolera cubierta de Unquera

jueves, 03 de marzo de 2011

Se trata de la primera fase de las obras del intercambiador de Unquera que está llevando a cabo la Consejera de Industria del Gobierno de Cantabria.

Mañana viernes 4 de marzo a partir de las 19.00 horas, en presencia de la vicepresidenta del Gobierno de Cantabria, Lola Gorostiaga, el Consejero de Industria Juan José Sota y el Alcalde de Val de San Vicente, Miguel Ángel González Vega, comenzará en la nueva bolera cubierta de Unquera el partido inaugural entre las peñas bolísticas Puertas Roper y Hermanos Borbolla.

Será el primero de los partidos que se juegue en esta nueva instalación deportiva cubierta, en la que el Gobierno de Cantabria ha invertido más de 1,8 millones de euros. La puesta en marcha de esta bolera, supone la culminación de las obras de la primera fase del intercambiador de Unquera, cuyo objetivo es la construcción en el ámbito de la estación de FEVE de un nudo de transporte intermodal entre la línea de ferrocarril y las líneas de transporte por carretera y cuya segunda fase se encuentra ya muy avanzada.

Las dimensiones de la bolera, la convierten en una de las más importantes de Cantabria y sin duda en un referente para toda la zona Occidental de Cantabria y la Oriental de Asturias, ya que cuenta con capacidad para hasta 700 espectadores en sus gradas.

Se encuentra ubicada en la zona deportiva de Unquera, donde se enclaban ya otras instalaciones deportivas, como las pistas de fútbol y tenis, el gimnasio, la piragüera o el cercano campo de fútbol.

El edificio se ha construido en hormigón armado y la estructura de la cubierta, es de madera, cuenta además con amplios ventanales que permiten una agradable iluminación natural del interior.

El área de juego se ha adecuado con tiro infantil, modernos sistemas de iluminación, megafonía y telecomunicaciones, además en sus instalaciones cuenta con todo tipo de servicios; como vestuarios para los jugadores y un espacio reservado para bar en el hall de la instalación para los usuarios.

González Vega, no ha dudado en calificar la consecución de esta instalación como un hito histórico y prevé la puesta en marcha de una escuela municipal de bolos y otras muchas iniciativas para incentivar el uso de la bolera y la participación de los vecinos en el disfrute de la instalación.